

Mausoleo-monumento será la tumba de Gabriela Mistral

* Universitarios porteños estudian proyecto para Montegrande

LA SERENA (Corresponsal).- Un grupo de seis estudiantes de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Valparaíso se encuentra trabajando en la parte técnica del proyecto destinado a crear un santuario en homenaje a la insigne poetisa Gabriela Mistral en la localidad de Montegrande, en la comuna de Palhuano, al interior del valle de Elqui, donde pasó la mayor parte de su infancia.

La información fue dada a conocer a LA TERCERA por el secretario regional ministerial de Turismo, Marcos Gueren Campos, quien desempeña también las funciones de director de Turismo de la IV Región.

"Estos estudiantes permanecerán por nueve semanas en Montegrande considerando los aspectos técnicos destinados a concretar la iniciativa, parte de un programa de acciones tendientes a preservar y difundir su patrimonio y que permita constituirse en un símbolo generador de nuestra cultura nacional".

LABOR

Como parte del proyecto se adquirió y declaró monumento nacional la casa escuela en que vivió Gabriela Mistral en Montegrande, siendo sometida a refacción para implementar allí un museo de sitio donde el visitante encontrará muebles de la época y pertenencias de la poetisa.

Paralelo a ello, se busca integrar otros elementos de interés nacional y cultural como la plaza, la iglesia y casas típicas.

tuvo a cargo de alumnos de la Universidad de La Serena".

CAMINO

Una de las serias dificultades que tiene el turista para visitar Montegrande es el mal estado del camino. Así lo pudo comprobar LA TERCERA en visita a esa localidad, a 97 kilómetros aproximadamente de La Serena. Alrededor de 25 kilómetros que corresponden a todo el acceso a Palhuano y Montegrande se encuentra sin asfaltar y en malas condiciones de transitabilidad.

Es posible, se anticipó, que el desarrollo del mencionado proyecto pueda incluir el mejoramiento del camino, aun cuando hay posibilidades de que el sector privado se preocupe de ello ante la realización de faenas mineras que obligarán a disponer de una mejor ruta para sacar la producción.

mejoramiento del camino vehicular y estacionamientos hasta la colina, reconstrucción de escalinatas, forestación y sistema de riego. A lo anterior se agrega una unidad de servicios turísticos con local de venta de artesanía, pérgola de descanso y servicios higiénicos.

Con ello se brindará una atención que no existe actualmente para el turista.

"El levantamiento topográfico de Montegrande, como otra de las partes básicas del mencionado proyecto, dijo el secretario Gueren, co-

Mausoleo-monumento será la tumba de Gabriela Mistral.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mausoleo-monumento será la tumba de Gabriela Mistral. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile